

M. ITZHAK SHAMIR

VICE-PREMIER MINISTRE ET

MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES D'ISRAËL

M. Itzhak Shamir est né en 1915 dans l'Est de la Pologne. Il étudie le droit à Varsovie et émigre en Palestine en 1935. En 1937, il adhère au Irgun Zvai Leumi ou "Organisation militaire nationale" dirigée par M. Menahem Begin. À la suite de la scission du groupe en 1940-41, il se joint aux "Combattants pour la liberté d'Israël".

En 1970, M. Shamir adhère au mouvement Herout, qui est maintenant le bloc le plus important du Likoud, et occupe plusieurs postes au sein du parti. En 1977, il est élu à la neuvième Knesset et choisi président de la Chambre, fonction qu'il occupe jusqu'à sa nomination au poste de ministre des Affaires étrangères en 1981. En octobre 1983, il succède à M. Begin à la tête du parti Herout et devient Premier ministre d'Israël. Il garde toutefois le portefeuille des Affaires étrangères.

À la suite des élections générales de 1984, il participe au gouvernement d'union nationale dirigé par le leader travailliste Shimon Pérès. Au terme de cette union, il est convenu que M. Pérès sera Premier ministre pendant 25 mois et que M. Shamir sera Vice-Premier ministre et ministre des Affaires étrangères. À l'expiration de ce délai, en octobre 1986, M. Shamir deviendra Premier ministre pendant les 25 autres mois.

M. Shamir est venu au Canada en visite officielle en mars 1985.